

OPEP pierde millones por baja del dólar

Viena, marzo 3. (Latin-Reuters). Los 13 miembros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), registran pérdidas de unos 14.000 millones de dólares al año debido a la declinación en el poder adquisitivo del dólar, según el secretario general del organismo.

En una entrevista con esta agencia, Ali M. Jaidah expresó que los miembros de la OPEP estudian varias formas y medios de conseguir un método lógico y justo de aplicación de precios que los proteja de estas pérdidas.

Para evitarlas, Jaidah dijo que la OPEP

volverá a poner en vigencia un sistema utilizado en 1973 para compensar la devaluación del dólar. De acuerdo con este sistema los precios del petróleo estaban basados en un conjunto de 11 monedas.

Otra solución sería basar los precios del petróleo en los Derechos Especiales de Giro (DEG), la divisa artificial establecida por el Fondo Monetario Internacional, cuya base son 16 divisas.

Jaidah expresó que el único problema es el de la fijación de los precios y que no tiene ninguna relación con la verdadera cotización del hidrocarburo. Los precios de la OPEP

Pasa a la página 30

Ruso y checoslovaco se reunirá con el Salyut 6 en órbita

Moscú, (Latin-Reuters). El cosmonauta checoslovaco Vladimír Remek y el comandante de la nave espacial Soyuz-28 se aproximan a reunirse hoy con los dos soviéticos que permanecen a bordo de la estación orbital Salyut-6.

Remek, un capitán de la fuerza aérea checa de 29 años, es el primer hombre que, no siendo ciudadano estadounidense o so-

Pasa a la página 31

Grandes desastres provocan en México intensas lluvias

México, D. F., marzo 3. (Latin). Un saldo de siete personas muertas y unas 2.000 damnificadas fue el resultado de más de 24 horas de intensas lluvias que afectaron las poblaciones de Tijuana y Tecate donde por lo menos 400 casas fueron cubiertas por las aguas desbordadas de ríos y represas aledañas, se informó oficialmente. El área afectada fue declarada por las autoridades "zona de desastre" luego que el temporal parecía arrebatar y las aguas continuaban cubriendo varias poblaciones y parte de la ciudad de Tijuana, Ensenada y Tecate, en el extremo noroeste del país, frontera con Estados Unidos.

Seis de las personas fallecidas eran de una población ubicada en el Cañón Yucatán a unos 10 kilómetros al norte de Tijuana donde las lluvias debilitaron un cerro y éste se desgajó cayendo sobre las casas, según los informes.

La otra persona murió ahogada al desbordarse el río El Rosario, en el poblado del mismo nombre, al sur de Tijuana.

Según José Campillo Rodríguez, coordinador de auxilio oficial a la zona afectada, no ha dejado de llover desde la madrugada del miércoles y ayer al apreciar las precipitaciones pluviales las poblaciones sufrieron serios daños.

Pasa a la página 38

Rumania propone conferencia a nivel técnico sobre desarme

Belgrado, marzo 3. (DPA). Rumania propuso hoy siete modificaciones en la segunda conferencia de seguridad y cooperación en Europa, celebrada en Belgrado, para incluir en el documento final, para el que se habían puesto de acuerdo ayer las delegaciones del Este y del Oeste. El punto principal es una reunión de especialistas, que tendría lugar también en Belgrado, en la que intentaría establecerse el anuncio de movimientos de tropas de gran envergadura y fijar un límite máximo de los efectivos militares que participasen en maniobras.

La propuesta merecería el interés de la neutral Suecia y la no alineada Yugoslavia, pero en círculos occidentales de la conferencia no se concede probabilidades de éxito a la propuesta rumana, ya que tropieza con la oposición de la URSS.

Además de Rumania, varios países neutrales y no alineados presentan objeciones al texto redactado para el documento final abreviado de la conferencia de Belgrado.



VETERANA ACTRIZ. Los Angeles, marzo 3. (AP). La veterana actriz Mae West, llega al estreno de su película "Sexteto" en Los Angeles, escoltada por Paul Novaski. Es la primera comedia musical de Mae desde su debut cinematográfico hace 45 años.

Panorama político cambiará en Nicaragua por reformas

Managua, marzo 3. (Latin). Una reforma que viene a cambiar el panorama político de Nicaragua y que hace dos meses era considerada una fantasía, fue introducida hoy al Congreso apoyada por todos los congresales del Partido Liberal en el poder. La propuesta reforma es para permitir a todas las tendencias políticas, incluso la comunista, su participación en futuras elecciones.

Fue anunciada en el discurso que el presidente Anastasio Somoza pronunció el domingo ante una concentración de sus partidarios en Managua.

Todo comenzó con el asesinato Pasa a la página 13

Carecen de pistas de autores de robo de cadáver de Chaplin

Corsier-Sur-Vevey, Suiza, marzo 3. (Latin-Reuters). La policía admitió hoy que carece de pistas que conduzcan a la identificación o al paradero de los ladrones de tumba que ayer robaron el cadáver de Charles Chaplin. Las autoridades señalaron que no tienen idea de la razón que llevó a los ladrones a sacar el pesado ataúd de roble del pequeño cementerio arbolado de esta aldea ubicada frente al lago de Ginebra. Un vocero oficial dijo que ni la policía ni la viuda de Chaplin, han recibido hasta ahora comunicación, alguna de los ladrones.

"No tenemos ninguna pista sobre Pasa a la página 31

OIT investiga violaciones en más de 15 países occidentales

Ginebra, Suiza, marzo 3. (AP). (Por Andrew Warshaw) La Organización Internacional del Trabajo (OIT), investiga una serie de presuntas violaciones a los derechos de los obreros en más de 15 países occidentales y del Tercer Mundo, entre ellos Chile, Ecuador, la República Dominicana, Perú y Guyana, dijo hoy la organización. Las violaciones varían desde el encarcelamiento sin juicio de obreros sindicalizados al despido de empleados, el hostigamiento de funcionarios gubernamentales e incluso asesinatos.

dos son Gran Bretaña, Jordania y la India.

También ha sido objeto de censura los Estados Unidos, que

Pasa a la página 31



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SOVIETICO. Moscú, marzo 3. (AP) Comandante soviético Alexei Gubarev de la tripulación conjunta URSS-Checoslovaquia, de la Soyuz 28.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CENTRO DE COMERCIO. Jabarovsk, URSS, 3 de marzo. (AP). Cartel sobre una calle de esta ciudad que dice: "Nuestro trabajo es para usted, nuestra patria" Jabarovsk que es centro de comercio,

transporte y gobierno de la región que se extiende desde el helado mar de Ojotsk, dista 8 mil 488 Kms. de Moscú, e independientemente de lo mucho que se esfuerzan los rusos por impedirlo.

al cerrar la edición

INFORMACION EN PAGINA 34